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平成 27年度第１回土居町地域づくり協議会議事概要 

1 会 議 名 平成 27年度第 1回土居町地域づくり協議会 

2 日  時 平成 27年 4月 27日（月）午後 2時～3時 30分 

3 会  場 土居庁舎 3階大会議室 

4 出 席 者  

委 員 加藤敏史、続木一雄、江口忠、江口徹子、岸伸、近藤節子、鈴木尊 

古川静枝、森実信、好井幸三郎 

   理事者 篠原市長、総務部長、建設課長、農林水産課長、農業振興課長 

給水整備課長、安全・危機管理課長、国体推進課長、建設課２名 

農林水産課１名、安全・危機管理課１名、教育総務課１名 

   事務局（２名） 

5 傍 聴 者  報道関係１名 

協 議 事 項 等 

1 会議次第 

(1) 開会 

(2) 委員長あいさつ 

(3) 市長あいさつ 

(4) 議事 

① 平成 26年度事業実績および 27年度予定事業について 

  ② その他  

(5) 閉会 

 

2 会議概要 

 

(1) 開会 

(2) 委員長あいさつ 

(3) 市長あいさつ 

(4) 議事 

① 平成 26年度事業実績および 27年度予定事業について 

  ＜各担当課より説明＞ 

＜主な意見＞ 

委 員：平成 26年度事業および平成 27年度事業について、それぞれ完了事業か継続 

    事業か説明してほしい。   

理事者：各理事者が完了事業、継続事業について説明。  

   委 員：復旧治山事業（竹谷川）の事業場所は高速道路より下側（北側）か。 

   理事者：事業場所については高速道路より上側（南側）である。 

   委 員：イノシシの年間捕獲量はどのくらいか。 

   理事者：平成 26年度は四国中央市の許可区域内で 285頭の実績がある。 

   委 員：漁港海岸整備事業（長津）の事業範囲はどの程度なのか。  

   理事者：漁業区域の範囲である。 

   委 員：新規就農総合支援事業について、給付金の受給希望者が対象人数を上回った

場合はどうなるのか。 

   理事者：国が審査を行うが、資格がある者については、対象人数を上回った場合でも 

       申請を行う。 

   ② その他 

  ＜国体推進課長より愛顔つなぐえひめ国体について説明＞ 

  ＜主な意見＞ 
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   委 員：民泊について協力したい。  

＜その他意見・要望等＞ 

 委員より土居町の漁業環境の改善についての要望があった。 

 委員より地域内の繋がりに対する支援についての意見があり、理事者からは地域コミ 

ュニティ事業についての紹介を行った。 

(5) 閉会 

 


